
Windows Vista
Beitrag von „darkdiver“ vom 20. Januar 2007 um 09:16

ich habe ja bereits mit den Betas und RC Versionen von Vista beruflich zu tun gehabt. Daher
hatte ich keine Angst auf Vista zu migrieren, ganz im Gegenteil ich hatte mich besonders auf
die 64 Bit Variate gefreut. Denn immerhin habe ich Prozessor der den 64 Bit Befehlssatz
beherscht. Auch Photoshop kann mit dem Proz und dem System nun seine volle Leistung
ausspielen.

Bisher hatte ich keine Abstürze oder Probleme. 

Viele Grüße
Eric

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4570-windows-vista/?postID=98446#post98446

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/4570-windows-vista/?postID=98446#post98446

